

LA MAQUINITA

Más control en el Legislativo

:::: El reciente informe expuesto por **Juan José Hernández Vences** ante la 62 Legislatura confirma avances en materia de fiscalización interna, pero también revela la magnitud del reto que enfrenta el Poder Legislativo para convertir estos ejercicios en una cultura real de transparencia, más allá del cumplimiento burocrático. Si bien las 72 acciones ejecutadas y el énfasis en auditorías financieras y de cumplimiento representan un paso necesario para vigilar la correcta aplicación de recursos, resulta indispensable que estos procesos se traduzcan en consecuencias claras frente a irregularidades y en una revisión más exhaustiva de todas las áreas, pues auditar apenas seis de siete dependencias mantiene un margen pendiente que el ciudadano observa con suspicacia.



ESPECIAL

Juan José
Hernández.

Nuevo partido rumbo a 2027

:::: La eventual transformación de "Poder Mexiquense de Oportunidades Sociales" en partido político local no solo evidencia el avance organizativo de **Cristian Campuzano Martínez** tras su salida del PRD, sino que confirma que el mapa político mexiquense podría experimentar una reconfiguración rumbo a 2027, con nuevas fuerzas tratando de capitalizar el desencanto ciudadano. Aunque la organización ya superó el umbral de asambleas exigidas por la ley

y se mantiene dentro de los plazos establecidos por el IEEM, persiste el cuestionamiento sobre si una estructura emergente será capaz de sostener una agenda competitiva más allá del cumplimiento administrativo, especialmente frente al escrutinio del INE y a las exigencias de transparencia y representatividad que demandará el acceso a financiamiento público en 2026.



ESPECIAL

Cristian
Campuzano.

Metepec combate baches

:::: La iniciativa de **Fernando Flores** para erradicar los baches en Metepec muestra una voluntad clara de atender uno de los reclamos más sentidos de la ciudadanía y, hasta ahora, los resultados ofrecen un balance alentador. El avance de casi 9 mil baches reparados evidencia una coordinación eficiente entre las áreas municipales y un compromiso por mejorar la movilidad y la seguridad vial. No obstante, será crucial que este esfuerzo no se limite a una campaña temporal, sino que se consolide como una política de mantenimiento permanente.



ESPECIAL

Fernando
Flores.